

[FR] Guide - Visualiseur éducatif

Les outils

- A gauche, liste d'outils d'annotations.
- Sélectionner l'outil souhaité
- Cliquer sur la zone de l'image
- Créer la forme voulue, re cliquer

2 & 3

Mesures / annotations

Sur l'image apparaît l'annotation et dans la zone à droite la liste des mesures

- Survoler la liste pour modifier un nom
- Survoler l'annotation pour pouvoir la modifier (repositionner, redimensionner)
- Le bouton "Export csv" est utile pour garder une trace locale des annotations placées.

! Si en orange, l'annotation peut uniquement être renommée

1 Choix exercice

- L'icône information permet d'obtenir les informations sur les types d'exercices
- Sélectionner l'exercice en fonction du type et du pourcentage d'avancement
- Dans la zone inférieure apparaît une aide dépendamment du type d'exercice
- Bouton submit permet d'évaluer sa proposition et d'obtenir son résultat

4 Les solutions

Une fois qu'une proposition est envoyée, l'étudiant peut ouvrir la base d'exercice correspondante pour visualiser les annotations attendues

[ENG] Guide - Educational viewer

Tools

- On the left, a list of annotation tools.
- Select the required tool
- Click on the image area
- Create the required shape, click again

2 & 3

Annotations

- The image shows the annotation and the list of measurements in the area on the right.
- Hover over the list to change a name (reposition, resize)
 - Export csv button can be used to keep a local trace of the annotations placed
- ! If in orange, the annotation can only be renamed**

1 Exercise selection

- The information icon provides information on the types of exercise
- Select the exercise by type and percentage of completion
- Help appears in the lower zone, depending on the type of exercise
- The submit button allows you to evaluate your proposal and obtain the result.

4 Solutions

Once a evaluation request has been sent, the student can open the corresponding exercise database to view the expected annotations.